



最優秀賞を受けた飛弾恵さんの「アサガオ・シンフォニー」



飛弾 恵さん

小松君、南さん入賞  
金沢学院大学美術文化学部  
情報デザイン学科二年の飛弾  
恵さんは、二〇〇四年度いし  
かわCGコンテストで大学部

# 飛弾さんに 最優秀賞

いしかわCGコンテスト

門の最優秀二点の中に選ば  
れました。また同学科四年  
の小松靖明君、南梨佳さん  
の作品も入賞しました。  
飛弾さんの作品は審査員  
から「画面全体からあふれ  
出てくるような豊かな表現  
力が認められ、グラデー  
ーションや配色、全体の構  
成などに苦心のあとがあ  
る。思わずメモリーを口  
ずさみたくなる楽しさを実  
感できる」などと好評を得  
ました。

## 国際学生対抗VR競技で6位

日本バーチャルリアリテ  
ィ学界主催の第十二回国際  
学生対抗手作りバーチャル  
リアリティコンテスト東京  
予選大会で、金沢学院大学  
チーム「VR学院」の作品  
「ザ・クリエーション・ラ  
イト」が六位に入りました。  
この作品は、自分が見た  
い方向を照らすと、何もな

## グッドマナーで 安全運転します

本学でリレー運動出発式

秋の交通安全運転期間中の九  
月二十八日、金沢中安全運転管  
理者協議会のグッドマナーリ  
ー運動出発式が、金沢学院大学  
キャンパス内で行われました。  
本学が安全運転モデル事業所  
に指定されていることから、金  
沢中警察署のセーフティレディ  
ーズらキャラバンが来訪しまし  
た。職員を代表して野口仁、奥  
谷蘭子の両職員がグッドマナー  
宣言を読み上げ、交通事故防止  
に努めることを誓いました。



グッドマナー宣言を読み上げる野口君と奥谷さん=1号館前駐車場

石田学長から証書を受け取る卒業生 = 短大第一会議室



## 5人が9月卒業

金沢学院大学  
平成十六年度九月の金沢  
学院大学卒業証書授与式は  
九月三十日、短大第一会議  
室で行われ、三学部の合わ  
せて五人が石田寛人学長か  
ら、卒業証書・学位記を授  
与されました。

卒業したのは文学部日本  
文学科二人、経営情報学部  
経営情報学科、同産業情報  
学科各一人、美術文化学部  
文化財学科一人です。一人  
ずつ証書を手渡したあと、  
石田学長は、物質的にも精  
神的にも高みを目指す人材  
になつてほしい」と激励し  
ました。

## マナーと知識の不足痛感

インターンシップ参加者が報告会

い暗闇に視界が現われ、自  
分の手でバーチャルワールド  
できる仕組みです。  
夏の休暇中に行われたイ  
ンターンシップ(企業体験  
実習)の報告会「写真」は  
九月二十四日、短大第一会  
議室で行われました。  
参加者三十九人のうち二  
十八人が出席し、実習を通  
じて感じたこと、学んだこ  
とをスピーチしました。  
この中で「自分のマナー  
不足、知識不足を痛感した」  
、「新聞やニュースを見るこ  
との大切さを感じた」、「仕  
事には挨拶、笑顔、元気な対  
応が必要と分かった」など  
の感想が聞かれ、職業人と  
なるための意識改革が進ん  
だことを感じさせました。  
この経験を在学生共有の  
知識とするため、十月八日  
の就職講座の中で、発表会  
が企画され、参加者は熱心  
に聞き入りました。



発行・広報室